
Abg. Cáceres Ayllón meldete weiteren Beratungsbedarf seiner Fraktion zu diesem 
Tagesordnungspunkt an und bat, den Tagesordnungspunkt ohne Beschlussempfehlung an den 
kommenden Kreisausschuss weiterzuleiten. 
 
Der Vorsitzende ließ über den Antrag abstimmen: 
 


